



Kinder singen gern, Lehrern fällt es oft schwerer. Belcantare hilft, diese Schwelle zu überwinden.



»Jedes Kind kann singen« – davon können jetzt sogar die Lehrer ein Lied singen.

»Zum Singen muss man den ganzen Menschen aufschließen«, sagt ein Sprichwort. Das gilt auch und gerade, wenn besagter Mensch ein Lehrer ist. Der Landesmusikrat Brandenburg e. V. hat dafür 2013 das Projekt »Belcantare Brandenburg – Jedes Kind kann singen!« ins Leben gerufen. Dadurch sollen Lehrerinnen

und Lehrer in den Landkreisen Prignitz und Ostprignitz-Ruppin das Singen neu erlernen und Spaß daran haben. Das Projekt ist auf zwei Jahre angelegt und wird aus Mitteln der Ostdeutschen Sparkassenstiftung, der Sparkasse Ostprignitz-Ruppin und der Sparkasse Prignitz finanziert. Das Programm ist für die Lehrer kostenlos. Sie absolvieren Workshops für Stimmbildung, erhalten

Materialien für das Singen in den Schulklassen und lernen die Vielfalt der Musik kennen. »Unser Ziel ist es, den Lehrern Freude am Gesang zu geben, damit sie diese Freude in die Klassen tragen und mit ihren Schülern teilen«, sagt Projektleiterin Wiebke Dürholt. In der Uckermark, wo das Projekt 2011 bis 2013 stattfand, hatten bereits 29 Lehrer teilgenommen.

